

Gelar Rakor Lintas Sektoral, Polres Sukabumi Kota Siap Amankan Nataru

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.PAPARAZI.ID

Dec 14, 2023 - 17:22



Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi – Menjelang perayaan Nataru (natal dan tahun baru) 2024, Polres Sukabumi Kota menggelar rakor (rapat koordinasi) lintas sektoral bersama unsur Muspida (Musyawarah Pimpinan Daerah) Kota Sukabumi dan Dinas Instansi terkait di aula Graha Rekonfu Polres Sukabumi Kota, Kamis (14/12/2023). Rakor lintas sektoral tersebut dilakukan dalam rangka kesiapan pengamanan perayaan Nataru di wilayah hukum Polres Sukabumi Kota. Hal itu disampaikan Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo saat memimpin kegiatan rakor lintas sektoral bersama unsur Muspida Kota Sukabumi beserta Dinas dan Instansi terkait. “Hari ini, kita Polres Sukabumi Kota menindak lanjuti rangkaian kegiatan lintas sektoral dalam rangka kesiapan kita untuk mengamankan perayaan natal dan tahun baru yang insyaAllah akan dilaksanakan selama 12 hari, dari tanggal 22 Desember sampai dengan 2 Januari 2024,” ujar AKBP Ari. “Selain Polres Sukabumi Kota, pengamanan

perayaan nataru kali ini melibatkan unsur TNI, Pemerintah, Dinas dan Instansi terkait serta masyarakat dengan jumlah personel hampir 800 orang,” sambungnya. “Melalui rakor lintas sektoral ini kita berharap sinergitas antar Polri, TNI, Pemerintah, Dinas dan Instansi serta masyarakat dalam mengamankan perayaan nataru ini berjalan dengan baik sehingga bisa mewujudkan Kota Sukabumi yang kondusif.” harapnya. Ari juga menerangkan, pengamanan perayaan natal dan baru tahun dengan sandi Operasi Lilin Lodaya 2023 yang akan digelar selama 12 hari tersebut diselenggarakan dengan meningkatkan kegiatan Kepolisian untuk mewujudkan kondusifitas kamtibmas. “Beberapa hal yang perlu kita perhatikan dalam pelaksanaan Operasi Lilin Lodaya 2023, yaitu peningkatan penjagaan dan patroli di tempat-tempat ibadah, pusat perbelanjaan, tempat wisata, dan objek vital lainnya, penegakan hukum terhadap segala bentuk gangguan keamanan, termasuk aksi terorisme, premanisme, dan kejahatan lainnya serta penyediaan informasi dan pelayanan publik yang cepat dan akurat kepada masyarakat,” terang Ari. “Dengan sinergi dan kerja sama yang solid, kita dapat mewujudkan keamanan dan kelancaran pelaksanaan natal 2023 dan tahun baru 2024.” pungkasnya. Sementara itu, Pj. Wali Kota Sukabumi, Kusmana Hartadji mengatakan, perayaan hari natal dan tahun baru merupakan salah satu perayaan ada dalam kalender kamtibmas tahun 2023, sehingga memerlukan perhatian seluruh elemen masyarakat untuk mewujudkan kondusifitas kamtibmas di Kota Sukabumi. “Hari ini kita mendengarkan kesiapan kita semua, dari Pemkot Sukabumi beserta Polres Sukabumi Kota yang memang sudah siap siaga untuk mengamankan natal 2023 dan tahun baru 2024,” kata Kusmana. “Kalender kamtibmas tahun 2023 tentang peringatan hari besar nasional, khususnya hari raya natal dan tahun baru, kita berharap perayaan natal dan tahun baru nanti bisa berjalan dengan lancar,” sambungnya. Diketahui, pengamanan perayaan natal 2023 dan tahun baru 2024 tingkat Kota Sukabumi melibatkan 751 personel gabungan yang terdiri dari 362 Polri, 245 Instans/Iterkait serta 144 Ormas dan OKP.